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菏泽火车站将启用临时站房
届时将现有售票、检票、候车等功能转移到过渡站房

本报菏泽11月13日讯(记
者 周千清) 菏泽火车站客
运设施升级改造工程开工至
今已经3月有余，菏泽火车站
过渡站房、广场硬化及临时
厕所建设等工作都有序开
展，并陆续完工，过渡站房建
成后，菏泽火车站售票等功
能将迁移进去。

2012年8月1日，在菏泽
市民翘首盼望下，菏泽火车
站客运设施升级改造工程开
工建设，菏泽火车站客运设
施改造工程开工典礼上，相
关负责人称该工程总投资
4 . 2亿元，新建菏泽站房将比
现有站房延长；为方便旅客
进出车站，在站前新建高架

路联通二楼落客平台，并对
四个站台全部改建为高站
台；既有混凝土结构雨棚也
将改造为钢结构雨棚；同时
站房相应配套电梯、空调、供
暖等设施；对站场股道、旅客
列车上下水、站场排水及相
应的信号、通信、信息进行也
将同步改造。

菏泽火车站升级改造
工程开工至今，已经过去3
个多月，为了更好、更快完
成改建工作，1 1 月 1 3日上
午，市委常委、常务副市长
段伯汉到菏泽火车站现场
调度火车站改造项目建设
情况，了解工程建站情况，
针对施工存在的各种情况

一一督促相关部门合作克
服，菏泽市发改委、财政、建
设、城管、交警支队等部门
参加统一调度，以确保广场
硬化、照明、临时厕所等工
程如期完成，不影响过渡站
房投入使用，相关部门对工
程建设重视程度可见一斑。

有关工程建设进展情

况，菏泽市发改委铁路办主
任孟祥成称，目前正在建设
的过渡站房即将完工，届时
会将现有的售票、检票、候
车等功能转移到过渡站房，
另外广场硬化工程已完成
二万多平方，临时厕所已完
成，广场通行标识将于近期
完成。

★齐鲁文化园营业执照正、
副本(号：3717242900239)丢失，
声明作废。

★菏泽市邮政局王浩屯邮
电支局有限公司营业执照正本
(注册号：371700119014571)丢
失，声明作废。

遗 失 声 明

红绿灯下，俩轿车猛烈相撞
◆现场：两棵行道树被撞倒，两车头严重变形

◆疑问：红绿灯下，谁在抢道？不守规则，害人害己

本报菏泽11月13日讯(记者 周千清)
11月13日下午，菏泽市天香路与曹州

路交叉路口处，两辆轿车相撞，冲撞力度
之大使得其中一辆轿车冲上人行道，并
将两棵银杏行道树连根撞出地面，幸运
的是事发时间段行人较少，并没有行人
受伤。

“怎么会撞这么厉害！”11月13日下午2
时许，菏泽市曹州路与天香路交叉路口处
人头攒动，两辆轿车猛烈撞击导致的交通
事故引起市民围观。相撞后的两辆轿车分
别停在人行道与路口中间，交叉口设置红
绿灯，两车为何撞击如此猛烈让市民无法
理解。

现场其中一辆轿车停在曹州路路南侧
的人行道上，车辆旁边散落大量汽车零件
以及满地的银杏树叶，轿车前端不远处是
银杏树品种的行道树树冠，碗口粗的树干
被拦腰撞断，树根拖出地面，落在车后，树
冠被轿车带到前端。另外，车辆还撞断了一
棵银杏树，树木从根部被撞脱离地面，压在

车身下。该车车身左侧被撞凹进去，因为撞
倒行道树，车头受损严重。

另外一辆机动车停放在路口中央，车
头已被撞得面目全非。车身下的地面上满
是汽油，记者赶到时，该车司机已经被送往
医院做身体检查。

巨大的冲击力波及路边行道树，所幸
事发时间为中午1点30分左右，路上行人稀
少，并没有行人受伤，“幸好路上没有人。”
看到这样的场面，附近的环卫工心有余悸
地说。

事故现场，菏泽市交警支队交警已经
开始勘察现场，维持交通秩序。据了解，事
故发生前，停在路口中间及人行道上的车
辆，分别从北向南、从西向东行驶。事故原
因需要进一步调查。

“这个路口平时没太大的交通事故，这
次怎么撞那么厉害。”看到这样惨重的车祸
场面，现场围观的市民不禁感叹起来，“也
许有些机动车车速快，闯红灯。”市民王先
生说。

事故现场，两辆汽车已经面目全非，两棵银杏树也被连根拔起。本报记者 邓兴宇 摄

超过70%市民不知有回收点，

而90%的市民会将过期药扔掉

菏泽过期药回收点遭冷遇
本报记者 董梦婕

俗话说“药到病除”，生病后及时吃药才能恢复健康，以至于每个家庭都会多
多少少储备一些常用药。然而，很多市民在整理家庭小药箱时才发现，不知不觉
中大半家庭常用药已悄悄过期。过期药应该何去何从？虽然全市已有60家过期、
失效药定点回收药店，九成市民表示会选择直接扔掉。

赞九成市民将过期药扔掉

由于气温骤降，菏泽城
区居民王亚楠扁桃体发炎
引起感冒，不仅头疼还伴随
着阵阵咳嗽，为尽快恢复健
康，晚饭后翻出小药箱寻找
消炎药，没想到查看银黄颗
粒的保质期后发现，竟已经
过期半年，她紧接着对药箱
进行一次清理，结果发现药
箱内有半数以上的药品已
过期。

“这些过期药留着没用，

只能当垃圾扔掉。”看着这么
多过期药不免心疼，为怕随
便扔掉引起环境污染，王亚
楠将整理出过期药收集到一
个塑料袋中扔进垃圾箱。

为预防一些常见疾病，
家里都会备有感冒药、消炎
药、止泻药等常备药，记者
随即调查 2 0名市民发现，
16名市民不会定期清理药
箱，所有人都整理出过一定
数量的过期药，1 5人不知

道过期失效药有定点回收
药店，九成市民面对这些过
期药的最直接办法就是当
垃圾扔掉，只有少数市民在
一些药店活动期间，曾经将
过期药拿到过期药品回收
定点药店回收。

“将过期药送到药店回
收，万一药店换包装后再次
循环销售怎么办？”牡丹区市
民邓女士说，将过期药品送
到药店有一些顾虑。

赞回收过期药需资金支持

过期药品给市民带来
的安全隐患和环境污染，菏
泽市食品药品监督管理局
从2008年初在全市设立过
期药定点回收，为方便市民
处理过期药，还将过期失效
药品回收定点药店扩容，增
加到60家，其中菏泽市区20
家，每县区5家。虽然回收定
点药店大增，但是过期失效
药回收情况并不乐观。

11日中午，记者来到过期
失效药定点回收药店之一的
牡丹大药房连锁有限公司恒

春堂药店，工作人员告诉记
者，前几年药店举办过针对过
期药回收活动，当时有一部分
市民将家中过期药品送过来，
但是非活动期间，从没有市民
主动送过药。

据了解，过期药回收程序
较复杂，由驻店药师专门负责
对回收药品的品名、规格、剂
型、生产厂家、批号、有效期、
数量等进行详细登记。药品回
收箱实行双人双锁保管，定期
在药监部门监督下集中统一
销毁，对定点回收药店来说，

是人力、物力的双投资。
“药店阶段性搞过过期药

回收活动，派送一些纪念品时
过期药回收就会增加一些，但
是长久下去很难支撑，目前正
计划和广州白云山药业沟通，
希望能得到医药厂家支持，争
取能在活动期间实现过期药
原价兑换新药。”山东联众医
药连锁有限公司董事长李青
峰说，过期药回收需要药店人
力物力投资较大，没有相关资
金支持，很难长久开展奖励活
动。

赞回收过期药均统一销毁

为从源头上防止过期失
效药品流向社会，方便市民
就近处理过期药，菏泽市食
品药品监督管理局不断探索
过期药品回收机制，在部分
人流密集区域的大型药店专
门设立了“过期药品回收
箱”，及时将群众手中存放的

过期失效药品回收上来，定
期统一销毁。

“过期药的副作用大于
正作用，吃后会对影响身体
健康，扔掉后在一定程度上
会造成环境污染。过期药定
点回药店为方便市民，所回
收的过期药要求详细登记并

在我们的监督下集中统一销
毁，确保回收的每一支、每一
粒、每一片、每一包过期药品
不流失。”菏泽市食品药品监
督管理局工作人员李海涛
说，市民还可以将家中过期
药品送到食品药品监督管理
局集中销毁。
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